



## Am See kurvt nun wieder der „Loibl“

**STEINBERG AM SEE.** Mit dem traditionellen „Boot-in-See-Tag“, am 1. Mai, bei dem die ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer der Wasserwacht-Ortsgruppe das Motorrettungsboot „Loibl“ aus dem Winterschlaf holten und an der Rettungsstation zu Wasser brachten, wurde die Badesaison am Steinberger See eröffnet. Die aktiven BRK-Wasserwachtler werden ab sofort an

Wochenenden, aber auch an sonnigen Tagen in den Ferien präsent sein, um im Notfall Schwimmern, Surfern oder Seglern zu helfen.

Feste Öffnungszeiten der Wachstation gibt es nicht. In dringenden Fällen können sich Betroffene an die Rettungsleitstelle (Tel. 19222) wenden. Training ist ab sofort immer Donnerstag am See. Foto: sxu